



Sacerdotal

Mariano



Boletín 86

MOVIMIENTO SACERDOTAL MARIANO

Ave María

Montoire sur le Loir 1 enero 2014

María SS. Madre de Dios

A los Responsables Nacionales y Regionales del Movimiento Sacerdotal Mariano.

Queridos:

Al inicio del nuevo año me encuentro espiritualmente unido a vosotros -como decía el P. Gobbi- con mi deseo de paz y de santidad y le pido que esté particularmente cercano a todos nosotros para obtener de María la gracia de la perseverancia y de la confianza.

Estamos seguros que María continúa guiando su Movimiento y que la luz nos será dada para cumplir la gran responsabilidad que hemos asumido al pertenecer a su Movimiento. María decía ya en sus primeros mensajes:

“¡Que se dejen formar por Mí, como niños, con mucha confianza y el mayor abandono! Entonces, por medio de ellos, volverá a resplandecer la luz del Evangelio en este mundo invadido por las tinieblas. Esta es la misión de mis Sacerdotes: ser esta luz en la gran tiniebla que se habrá difundido por toda la tierra, porque, por medio de ellos y en ellos, Yo estaré presente en medio de mis hijos, durante la gran purificación, para salvarlos en las horas decisivas” (20 de Octubre de 1973).

“Cuando os dije que, en medio de la más grande oscuridad, la luz irradiaría sobre vosotros desde mi Corazón Inmaculado, con ello quise advertiros que, en los momentos decisivos, Yo misma os indicaré todo. Os diré a quién deberéis seguir para ser fieles al Vicario de mi Hijo Jesús y a mi Iglesia.

Os confirmaré lo que habréis de anunciar para permanecer en la Verdad. Os indicaré a quién deberéis temer y qué camino será necesario seguir para evitar los peligros”(8 de diciembre de 1977).

Por esto pido que se dé mayor divulgación a **la consagración de los sacerdotes a María hecha por el Papa Benedicto XVI** el 12 de mayo y el 11 de junio de 2010.

Recuerdo también las citaciones que ha hecho el P. Quartilio Gabrielli en la precedente Circular, del Catecismo de la Iglesia Católica, nº 675 y del Mensaje del 1 de enero de 1993.

El último mensaje comentado por el P. Gobbi en su último Cenáculo –domingo de Pentecostés, 12 de junio de 2011– ha sido el del **18 de octubre de 1975**: “meditadlo bien porque allí está todo”, ha dicho el P. Gobbi.

NOTICIAS

El 10 de julio de 2013, su Excelencia Monseñor Diego Coletti, Obispo de Como (Italia), ha aprobado el Estatuto del M.S.M. haciendo del Movimiento una Asociación privada de fieles de su Diócesis. Esto no en la finalidad de crear otra realidad, sino de **permitir al Movimiento de caminar** como lo ha hecho durante más de cuarenta años, bajo la guía del P. Gobbi, inspirado por la Virgen.

En Collevalenza, al final de junio, durante los Ejercicios Espirituales anuales, treinta Responsables nacionales o regionales, todos ellos ya nombrados como tales por el P. Gobbi, se han constituido. gracias al trabajo del secretario del P. Gobbi, el P. Gabriel Quartilio como “ miembros fundadores” de dicha Asociación, y me han elegido a mí, D. Laurent Larroque, como Responsable General del

Movimiento. Damos las gracias al P. Quartilio por el trabajo y el sacrificio continuo para asegurar este paso a la institucionalización del carisma del M.S.M.

No tengo el mismo carisma de inspiración que el P. Gobbi, pero si la misma voluntad de hacer caminar el Movimiento muy fielmente, **contando con la guía de María Santísima**: “Yo misma seré vuestra Capitana, (...) dejaos guiar por Mi.” (16 de julio de 1973). La Virgen dice tres veces en junio, julio y diciembre de 1974 que esta Obra es suya y que ninguna interferencia exterior podrá dañarla.

Agradezco las oraciones hechas para mi, y seguid haciéndolo.

Hemos establecido en el Estatuto que todos aquellos que son miembros del M.S.M., porque participan ya en los Cenáculos y viven su espiritualidad, no tienen que rellenar ningún formulario de inscripción para formar parte de la Asociación. Son llamados “Miembros ordinarios”. Existe también la categoría de “Miembros promotores”: los cuales trabajan en la responsabilidad de los Cenáculos locales, observan fielmente la espiritualidad y proceden según cuanto el P. Gobbi ha recomendado, pueden formar parte dirigiendo su petición a la **nueva Sede oficial del Movimiento**:

Vía don G. Bosco 1, 22100 Como - Lora (Italia).

Agradezco a todos los que, en esta dirección, deseen comunicar noticias del Movimiento de todo el mundo.

A la misma dirección podéis también escribir para **dar testimonio de gracias recibidas** por intercesión del P. Gobbi. La **biografía** del P. Gobbi se está escribiendo, oremos para que salga bien. Y también por la **Edición típica** del Libro Azul. Como intercesores tenemos también al P. Gabriel Allegra, beato desde el 29 de septiembre de 2012 (Acireale, Sicilia); María Bolognesi, beatificada el 7 de septiembre de 2013, en Rovigo, mujer que fue importante en la vida del P. Gobbi. Recemos para que pronto suceda la beatificación de P. Nazareno Lanciotti, que fue Responsable de Brasil.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

Como de costumbre serán para Obispos y Sacerdotes del M.S.M., en **Collevalenza, desde el domingo 22 de junio por la tarde hasta el sábado por la mañana del 28 de junio**, en el Santuario del Amor Misericordioso.

.- Son admitidos solamente unos pocos fieles y sólo si tienen responsabilidad en el M.S.M.

.- Invito a los sacerdotes a **llevar intenciones libres de Santas Misas** para ofrecer una ayuda fraternal al que encuentra dificultades con los gastos.

.- Para todas las informaciones e inscripciones correspondientes dirigirse, como siempre, al **P. Florio Quercia S.J.**, Vía Carlo Marx 1. Centro San Francesco de Geronimo – 74023 Grottaglie (TA). Fax: (0039) 0995635710, Móvil: (0039) 33363222248, E-mail: querciaflorio@tiscali.it.

CENÁCULOS REGIONALES EN ITALIA

- | | |
|---|--|
| a) 10 de abril: COLLEVALENZA , Umbría | g) 13 de mayo: DONGO , Lombardía |
| b) 25 de abril: PADUA , Veneto | h) 15 de mayo: LA SPEZIA , Liguria |
| c) 30 de abril: S. GABRIELE , Abruzzo | i) 22 de mayo: MONTENERO , Toscana |
| d) 6 de mayo: BOLOGNA , Emilia Romagna | l) 25 de mayo: CAPRIANA , Trentino - A. Adige |
| e) 9 de mayo: LATIANO , Puglia | m) 2 de junio: LORETO , Marcas |
| f) 10 de mayo: UDINE , Friuli-Venecia Giulia | n) 11 de octubre: UDINE , Friuli-Venecia Giulia |

MEDITACIÓN

Sigo la meditación de P. Gobbi que desarrolló en la mañana del 2 de julio de 2010, titulada “**Apóstoles de la Eucaristía**”. El P. Gobbi se fija, como hacía a menudo, en la homilía de Juan Pablo II en la beatificación de Jacinta y Francisco (Fátima 13 de mayo de 2000) y concluye: **La Mujer vestida de sol ha venido del Cielo a buscar a sus pequeños**, para hacerlos zarza ardiente delante de Jesús presente en la Eucaristía. El Sagrario es la zarza ardiente en medio de nosotros: una luz que quema y no consume. Y por tanto, también nosotros, estando en adoración delante del Sagrario, somos zarza ardiente del Altísimo.

La Virgen, primer Sagrario de la historia (Juan Pablo II, *Ecclesia de Eucharistía*, 55), nos lleva a Jesús Eucarístico y nos lo revela como revela los secretos del Padre a los pequeños. Como lo había comprendido Francisco a los 9 años: “Yo vengo a consolar a Jesús escondido”.

El P. Gobbi dice que en medio de esta gran lucha entre el Dragón enorme y la Mujer vestida de sol, nosotros somos formados por Ella porque nos lleva ante Jesús escondido. Cuanto más es abandonado Jesús en su presencia real, tanto más Ella nos lleva delante del Sagrario, nos hace enamorados de Jesús Eucaristía. **Jesús Eucarístico es el fuego ardiente que quema nuestro corazón** sin consumirlo; Jesús Eucarístico nos lleva a nuestra verdadera santidad sacerdotal, toda modelada en Jesús manso y humilde de Corazón.

Allí, delante del Sagrario, escojamos siempre de nuevo la humildad y la deseemos con gran pureza de corazón, sin mancharlo jamás con un mínimo inicio de proyecto de hacer carrera, que es “servirse de Cristo en vez de servirlo”, como decía el Papa Benedicto XVI y como ha dicho también el Papa Francisco con otras palabras. Lo prometemos en nuestro acto de Consagración.

Allí, delante del Sagrario, escojamos siempre de nuevo la mansedumbre de Jesús, que nos permite estar en paz con El frente a los opositores” sin apegarse a nada, ni maravillarse de nada, ni lamentar nada...”, como dice el Montfort (*Tratado de la verdadera devoción a María*, 57).

Allí, delante del Sagrario, escojamos de nuevo siempre la ternura de Jesús para ser mejores instrumentos, elegidos y preparados por María, para el triunfo de la Misericordia Divina en el mundo.

Allí, delante del Sagrario, vivamos con confianza el abandono enamorado y filial, sin sombra de desilusión ni de parálisis por el miedo. Seamos valientes apóstoles de esperanza (8 de Diciembre de 1994): esperanza del cercano retorno de Jesús en su gloria, como lo decimos en cada Santa Misa: "En la espera de que se cumpla la esperanza y venga nuestro Salvador Jesucristo".

Juan Pablo II dice así (*Ecclesia de Eucharistía*, 62): “Pongámonos sobre todo a la escucha de María Santísima, en la cual el Misterio eucarístico aparece, más que en ningún otro, como misterio de luz. Mirándola conocemos la fuerza transformadora que la Eucaristía tiene. En ella vemos el mundo renovado en el amor. Contemplándola elevada al cielo en cuerpo y alma, vemos un anticipo de los “cielos nuevos” y de la “tierra nueva” que se abrirán a nuestros ojos con la segunda venida de Cristo. De ellos la Eucaristía constituye aquí en la tierra la primicia y, de cualquier modo, la anticipación: “¡Ven, Señor Jesús!” (Ap 22.20).

Poniéndonos a la escucha de María, sintamos lo que dice el 21 de agosto de 1987 y el 14 de junio de 1979, sobre la coincidencia entre el reino glorioso de Jesús y la glorificación de la Eucaristía: “La venida del reino glorioso de Cristo coincidirá con el más grande esplendor de la Eucaristía. (...) Su reino glorioso resplandecerá sobre todo en el triunfo de Jesús Eucarístico, porque la Eucaristía volverá a ser el corazón y el centro de toda la vida de la Iglesia.

Jesús en la Eucaristía volverá a ser el vértice de toda vuestra oración, que debe ser oración de adoración, de acción de gracias, de alabanza y de propiciación.

Jesús está presente en la Eucaristía con su Cuerpo glorioso pero escondido; cuando vuelva en la gloria hará explotar este esconderse bajo las especies y se manifestará allí en su gloria.

Parece que estamos frente a múltiples ataques: Contra la presencia real de Jesús en la Eucaristía y la naturaleza de su sacrificio en la Misa, delante de la multiplicación de Comuniones en estado de pecado mortal y al gran descuido de los signos en torno a Jesús en el Sagrario, a la gran escasez de la adoración de Jesús, expuesto en el Santísimo Sacramento.

Si Jesús Eucarístico es verdaderamente – como repite Juan Pablo II en *Ecclesia de Eucharistía*, 1,31.59, citando al Concilio Vaticano II y recogido en el Catecismo de la Iglesia Católica- "el centro y el vértice de la vida de la Iglesia", "tesoro de la Iglesia", "todo el bien espiritual de la Iglesia, es decir, el mismo Cristo, nuestra Pascua y pan vivo", todos estos ataques ¿no preparan quizás la abominación de la desolación en el Templo Santo de Dios, profetizado por el profeta Daniel y por Jesús? ¿No configuran quizás un punto culminante de la lucha entre la Mujer vestida de Sol y el Dragón según el Apocalipsis? (ver Mensaje de Navidad del 1977).

Releamos *Mane nobiscum Domine*, *Ecclesia de Eucharistía*, de Juan Pablo II y *Sacramentum Caritatis* de Benedicto XVI.

Ecclesia de Eucharistía, 10, 52, 36 y 25:

“Surge tal vez una comprensión reductiva del Misterio Eucarístico. Despojado de su valor sacrificial, es vivido como si tuviese sólo el sentido y el valor de un encuentro de convite fraterno.

(...) La Eucaristía es un don demasiado grande que no soporta la ambigüedad ni las disminuciones”. A nadie le es permitido infravalorar el Misterio confiado a nuestras manos: él es demasiado grande para que alguien pueda permitirse tratarlo con arbitrio personal, que no respetase el carácter sagrado y la dimensión universal.

Precisamente en esta línea el Catecismo de la Iglesia Católica establece: “Quien es consciente de haber cometido un pecado grave debe recibir el sacramento de la reconciliación antes de acercarse a comulgar”. Deseo por tanto subrayar que está vigente y lo estará siempre en la Iglesia la norma con la que el Concilio de Trento ha concretizado la severa amonestación del apóstol Pablo afirmando que para recibir dignamente la Eucaristía, “se debe confesar los pecados cuando uno es consciente de estar en pecado mortal”.

“Corresponde a los Pastores animar, también con su testimonio personal, el culto eucarístico, particularmente las exposiciones del Santísimo Sacramento, además de los momentos de adoración delante de Cristo presente bajo las especies eucarísticas. Es precioso entretenerse con El e inclinados sobre su pecho como el discípulo amado (Jn 13.25), ser tocados por el amor infinito de su Corazón, (...) **¿Cómo no sentir una renovada necesidad de entretenerse largo tiempo, en espiritual conversación, en adoración silenciosa, en actitud de amor, delante de Cristo presente en el Santísimo Sacramento?**.”

Cfr. Mensaje del 8 de agosto de 1986 y del 21 de agosto de 1987. El 1 julio 1992 leemos:

“Mostraos a todos como mis pequeños niños, como los Sacerdotes a Mi consagrados, como los Apóstoles de estos últimos tiempos. Vuestra luz debe resplandecer cada vez más en medio de la gran tiniebla que cubre toda la humanidad y que ha oscurecido a la Iglesia. Vuestro amor sacerdotal sea el signo de mi presencia materna entre vosotros”.

“Estáis llamados a ser cada vez más los apóstoles y los nuevos mártires de Jesús presente en la Eucaristía” (13 de julio de 1978). “Porque ya habéis entrado en la fase más dolorosa y más tenebrosa de la purificación y pronto la Iglesia será sacudida por una persecución terrible, nueva, que hasta ahora aún no ha conocido”(12 de noviembre de 1988).

¡Oh Jesús, presente en la Eucaristía, sol eterno del Paraíso con toda tu Potencia, fuego que quema sin consumir, queremos esperar con esperanza invencible tu regreso en gloria: en la Ascensión, los Ángeles decían a los Apóstoles: “Jesús volverá como se ha ido al Cielo”. También Jesús había dicho para confirmar la verdad de la Eucaristía: “Cuando veáis al Hijo del Hombre volver al Cielo...”, ahora decimos: "Cuando veáis al Hijo del Hombre volver del Cielo", entonces veremos nuestra fe eucarística confirmada, nuestra esperanza realizada y nuestro amor sacerdotal cumplido.

Confía a vosotros, que sois los Responsables, la tarea de dar a conocer esta carta a los que pertenecen al Movimiento Sacerdotal Mariano, para que sea por ellos leída y bien meditada, mientras doy a todos mi afectuoso saludo, con mi bendición sacerdotal.

Espero una respuesta que me comunique vuestras noticias.

En el Corazón Inmaculado de María

Vuestro pequeño hermano

D. Laurent Larroque

Movimiento Sacerdotal Mariano

Vía don G. Bosco 1, 22100 Como-Lora (Italia) - msmweb@msm-mmp.org

El Libro de nuestro Movimiento solicitadlo al P. Adolfo Sola-Sert C/ Muntaner 318, 2º, 2ª
07021 Barcelona o a los e-mail: assj@ono.com y msm@movimientosacerdotalmariano.es

Vuestros donativos al MSM: Por el Banco 0049 328168 2814012220 (Banco Santander)

Por GIRO POSTAL a: Movimiento Sacerdotal Mariano de España

Apdo. 992 - 38400 Puerto de la Cruz (Tenerife)

Tfnos.: 922 38 29 90 - 639 54 71 00

Web: www.movimientosacerdotalmariano.es

Facebook / [movimientosacerdotalmariano](https://www.facebook.com/movimientosacerdotalmariano) de España

Correo electrónico: msm@movimientosacerdotalmariano.es